3 Piéces
89 m?
Réf. W-02QT20
1480 000 €

Paris 6Eme
Appartement a vendre (75006)
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Paris VI - Saint-Germain-des-PrésDans un bel immeuble du XVllleme
siecle, idéalement situé entre les quais de Seine, I'Institut de France et
le carrefour de I'Odéon, Engel&Volkers vous propose ce pied-a-terre
entiecrement rénové avec poutres apparentes au troisieme étage.
L'appartement meublé, d'une surface de 89m?2 Carrez est composé
d'une galerie d'entrée, un salon, une salle a manger, une cuisine
ouverte, une chambre avec dressing, une salle d'eau et des toilettes
séparées.Les prestations haut de gamme, dont cuisine équipée

sur-mesure, mobilier créé et fabriqué par un ébéniste renomme et ...

Saint-Germain-des-Prés - In a beautiful 18th century building, ideally located
between the quays of the Seine, the Institut de France and the crossroads of the
Odéon, Engel&Volkers offers you this completely renovated pied-a-terre with
exposed beams on the third floor. The furnished apartment, with an area of
?789m2 Carrez, is composed of an entrance gallery, a living room, a dining room,
an open kitchen, a bedroom with dressing room, a bathroom and separate toilets.
The top-of-the-range services, including a tailor-made fitted kitchen, furniture

created and manufactured by a renowned ...

ENGEL&VOLKERS
32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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